Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Piéces
Superficie 500 m?
Référence 5928475
Prix Prix NC

St-dean-Cap-Ferrat
Maison a vendre (06230)
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Saint Jean Cap Ferrat : Exceptionnelle villa d'architecte (500 m?) avec une superbe
vue sur la mer et sur le paysage méditerranéen environnant. Au coeur d'un vaste
jardin de 3 355 m2, elle est idéalement située a quelques pas du village et du port.
Dés l'entrée, elle charme par son immense séjour et son panorama extérieur, sa
cheminée contemporaine, son espace repas et sa cuisine moderne. Cet espace
lumineux est ouvert sur plusieurs terrasses et sur la piscine a débordement avec sa
magnifique vue. Un escalier en marbre mene a la suite parentale et sa terrasse

panoramique au premier. En ...

This tastefully designed 500 m? contemporary Villa in Saint-Jean-Cap-Ferrat offers
breathtaking views of the sea and the surrounding Mediterranean landscape. The
property boasts multiple terraces and a spacious 3,355 m? garden and is
conveniently located within a short walk of the village of Saint-Jean. Its elevated
position ensures ample privacy. The ground floor features a vast living room with a
modern fireplace and an open dining area, alongside an independent, fully
equipped kitchen. This area opens onto several terraces and an infinity pool with

panoramic views.A marble staircase leads ...

MARKS REAL ESTATE
6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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